



# 女性医師と語る会

6月22日(水)に、東北大学、東北医科薬科大学医学部の女子学生対象の女性医師と語る会を開催しました。参加者は、東北大学5名(1年1名、2年1名、3年2名、4年1名)、東北医科薬科大学5名(全員1年)でした。今年新設された東北医科薬科大学医学部の学生も参加したことで、合計10名参加と昨年よりも多くの学生が参加しました！医師は4名が参加し、学生と懇談しました。



先生方からは、学生時代の話や医師生活の話、結婚の話など様々な話がありました。また、学生同士もお互いの大学の話をして交流できました。今後も東北大と東北医科薬科大が交流できるような企画を開催していきたいと思います。

参加した学生からは「先生から今学んでいることは臨床の現場で役立つと言われ、勉強を頑張るモチベーションが上がった」「授業のことなど他大学の人と交流できていろいろと知ることが出来た」という感想がありました。

## 参加医師の感想

- 🍀 自分が学生の時に、どんな希望・目標を持っていたのか、どんな疑問や不安を持っていたのか振り返るいい機会になりました。  
(研修医3年目)
- 🍀 大学生の皆さんと様々なお話をさせて頂いて、大学入学前や入学したての頃に思っていたこと、感じていたことを思い出しました。あの頃のことを忘れず、頑張っていこうと思わせてくれる、貴重な機会を与えて頂き、ありがとうございました。  
(研修医1年目)
- 🍀 学生の皆さんと本当に楽しくお話をさせて頂き、あっという間に時間が過ぎてしまいました。働き始めて数ヶ月ですが、初心に還るいい機会を与えて頂き感謝しています。  
(研修医1年目)

# 医学生 の つと い

## ? 医学生 の つと い と は ?

### A. 医学生 の 学 習 会

年に数回開催しています。

開催地やテーマは毎回異なり、テーマに合わせて講演やフィールドワークを行っています。



6月25日(土)～26日(日)に東京の有明で医学生 の つと い が開催されました。全国から医学生約90名が参加し、宮城からは9名が参加しました。

今回は「医学生が憲法について考える」がテーマでした。1日目は弁護士の先生による「憲法の話」、2日目は 全日本民医連 の医師による「医学生生活6年間で大事にしてほしいこと」というタイトルでの講演が行われました。



## 全日本民医連 と は



坂総合病院も加盟しています!

### A. 医療・介護・福祉の総合的な活動を行う全国ネットワーク。



## 参加学生 の 感想

医師のお話を聞いて、目の前の患者さんを助けるには社会的な背景も考える必要があることを認識しました。

医療で大切なのは、病気を見るだけでなく、人、ひいては社会を見ることなのだと思います。(名古屋大学医学部4年)



学ぶということは、単に一人で勉強するだけでなく、世界を作り、仲間を作ることだと知りました。一人で閉じこもっていると、どうしても視野が狭くなってしまいますので、視野を広げるためにも、仲間と共に世界を知る機会を持つことが大切だと感じました。

(東北大学医学部3年)



○憲法25条にある「健康で文化的な最低限の生活」に達せない人が多くいること、そしてその理由を何度も考えることが必要だと感じました。(東北大学医学部2年)

○医師は困っている人、弱い人と向き合うために職業倫理が大切という話が印象的だった。今回の選挙から投票できるようになったが、日本の政治・憲法について知らないことが多くあると実感した。日常生活では得られない学びがあった。無知である自覚、ずっと学び続ける姿勢が大事だと思った。(東北大学医学部1年)



# 駿台予備学校医師講演

6月8日(水)に駿台予備学校仙台校で、1年目研修医を講師に医師講演を開催しました。参加者は約50名で、学生たちは真剣に講師を見て、時にはうなずき、時には笑顔で聴いていました。



大学医学部進学までの夏休みなどの勉強方法や実際に入った後の大学生活などについて講演しました。特に勉強方法の話は実践的な内容で、皆熱心にメモを取っていました。また、学生同士で話し合う時間を設けるなど、参加型の講演になっており学生も楽しそうにしていました。



講演後は研修医3名で個別相談を実施しました。「大学はどのように選びましたか?」「苦手な科目はどのように勉強しましたか?」などの質問が出され、各先生方は一人ひとり丁寧に対応しました。中には3名全員に相談した学生もいました。

秋には坂総合病院で医学部受験生のための模擬面接を開催します。ぜひ、ご参加下さい。

受験生へのメッセージ  
心の底から応援しています。  
受かってからが本番です。  
楽しみ苦しみ楽しみが  
たくさん皆さんを待っています!



# レジナビFair in 東京ビックサイト



7月17日(日)に、東京のビックサイトで開催された研修病院合同説明会“レジナビフェア”に出展しました。参加した病院は約600施設と大規模な説明会でした。また、開催が東京ということで多くの学生が参加していました。坂総合病院からは指導医2名、研修医4名、放射線技師1名、医学生担当者3名の合計10名が参加しました!



参加職員が一丸となって学生に声をかけ、パンフレットを配りました。その結果、ブースに訪問し、坂総合病院の研修内容を聞いた学生は49名でした。また、研修パンフレットは233部を配布することができました。関東圏の病院が多い中で、学生に様々な内容を説明することができました。また、現場の医師の話聞いて研修内容や実習に興味を持ってくれた学生がたくさんいました。

**ぜひ実習に来てみて下さい! 職員一同お待ちしております!!**

## 参加職員の声

今回、東京レジナビに参加させて頂いて、たくさんの医学生の方とお話をさせて頂き、「初心に還る」ことができる貴重な体験となりました。

病院の特色を説明するうちに自身のモチベーションも上がる気がしました。皆さんの病院見学お待ちしております。(研修医1年目)

40名以上の学生さんが坂総合病院のブースに来てくれました。この夏、何人の学生さんが見学に来てくれるか楽しみです。(研修医1年目)

学生さんとお話をする中で、改めて自分が勤めている病院のことや、研修で得ていくものを考えさせられました。素敵な出会いでした!(研修医1年目)

レジナビ東京に参加し、坂総合病院の魅力をたくさんの方に紹介することができました。見学・実習に来て、良さを実感してもらえれば嬉しいです。(研修医2年目)

全国様々な大学からいらした学生さんをお誘いしました。慣れない環境の中、疲労が見える学生さんもありましたが、当院の研修医及び指導医からの話を聞いて頂きました。当院の研修の内容や学生さんそれぞれの希望をマッチさせる上でお互いに有意義な説明会であったのではないかと思います。(放射線技師)

? **坂総合病院ってどこにあるの?**

**A.宮城県塩釜市**にあります。

坂総合病院へはJR仙台駅から電車で25分です!

? **坂総合病院の実習は、どんなことができるの?**

**A.**実習の一例として、内科外来・

在宅往診・救急車当番・当直見学などを行っています。一例以外にも医学生の皆さんの個々の要望を聞き、スケジュールを組んでいます。また、医師との懇親会も行っています。